

## ABSTRAK

Nama : Agus Imam (1502011003)  
Program Studi : S1 Ilmu Perpustakaan  
Judul : Pemanfaatan *E-Journal* Oleh Mahasiswa Fakultas Ilmu Keperawatan-UMJ Sebagai Sumber Informasi Ilmiah Dalam Penulisan Skripsi Dan Tinjauannya Menurut Islam.

Belum diketahui secara jelas tingkat pemanfaatan dan faktor yang mempengaruhi pemanfaatan *e-journal* sebagai sumber informasi ilmiah dalam penulisan skripsi melatarbelakangi penelitian ini. Penelitian ini bertujuan; (1) meningkatkan pemanfaatan *e-journal* oleh mahasiswa FIK-UMJ sebagai sumber informasi ilmiah dalam penulisan skripsi; (2) mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi pemanfaatan *e-journal*; dan (3) mengetahui apakah *e-journal* yang dilanggan DIKTI dan UPT Perpustakaan FIK-UMJ telah memenuhi kebutuhan mahasiswa dalam penulisan skripsi. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif, aspek yang diteliti adalah pemanfaatan *e-journal* dalam penulisan skripsi oleh mahasiswa FIK-UMJ. Pengumpulan data melalui: observasi, dan memberikan kuesioner. Hasil penelitian menunjukkan; 1) tingkat pemanfaatan *e-journal* oleh mahasiswa yang sedang menulis skripsi sekitar 29 persen 2) faktor yang mempengaruhi penggunaan dan pemanfaatan *e-journal* antara lain: faktor bahasa asing, jaringan internet yang sering lambat, dan kurangnya promosi dari pihak perpustakaan, dan 3) *e-journal* yang di langgan Perpustakaan FIK-UMJ sudah mencukupi kebutuhan informasi sesuai yang dibutuhkan oleh mahasiswa. Upaya peningkatan ke depan adalah: 1) perlunya penambahan subjek ilmu dalam *e-journal* yang dilanggan DIKTI, 2) perlunya *open access* untuk semua artikel yang ada dalam *e-journal*, dan 3) perlunya banyak promosi dan sosialisasi tentang penggunaan dan pemanfaatan *e-journal*. Bahwa penggunaan *e-journal* sebagai sumber informasi ilmiah harus didukung dan disosialisasikan lebih luas lagi karena dalam hal ini pustakawan dan perpustakaan perguruan tinggi sangat diperlukan perannya dalam membantu muslim lain memenuhi kewajibannya dalam menuntut ilmu. "*Mencari ilmu itu adalah wajib bagi setiap muslim laki-laki maupun muslim perempuan*". (HR. Ibnu Majah).

**Kata kunci :** *E-journal*, perpustakaan perguruan tinggi, Perpustakaan FIK-UMJ